
Conseil d’école (CE)
Réunion du mardi 3 mai 2022

Liste des personnes présentes
Hélène Lemieux, Nathalie Viens, Mathieu Martin-Leblanc, Vincent Bouchard, Andrée Desrochers, Stéphanie
Bourgault-Dallaire, Nicole Van Dijk, Patrycja Twardecka, Amy Shafey, Cristina Sanchez, Ijab Khanafer, Luc
Dupont, Kristin Berg.

Début de la réunion 18h30

1. Ouverture de la réunion, mots de bienvenue, et reconnaissance du territoire autochtone
Vincent souhaite la bienvenue à tous. Il reconnaît le territoire autochtone.

2. Adoption de l’ordre du jour
Vincent demande s’il y a des ajouts à faire. Aucun ajout. Proposé par Vincent, appuyé par Nathalie Viens, tous
en accord.

3. Adoption du procès-verbal
Vincent demande s’il y a des corrections, il propose. Andrée seconde. Tout le monde en accord.

4. Mot du président
Vincent parlera de la nouvelle école dans les affaires courantes. Autrement, il n’y a pas beaucoup à ajouter.

5. Rapport de l’enseignante (rapport joint)
Stéphanie présente son rapport ci-joint.
Point 2, il y a beaucoup de circulation à la classe extérieure.
Andrée remercie pour les rencontres en ligne avec les profs, ça lui a permis de le faire.

6. Rapport de la directrice (rapport joint)
Mme Nathalie présente des photos du mois d’avril.
Elle présente les professeurs qui ont reçu leur pomme pour les 5-10-15-25 ans de services.
Elle parle du gouvernement qui a développé un budget pour les élèves qui ont des besoins supplémentaires à
cause de la pandémie.
Elle parle de l’encouragement au comportement positif. Elle a envoyé 600 courriels aux élèves et parents à ce
sujet.
Elle parle du grand nombre de cartes de félicitations reçues par les élèves.
Elle parle aussi de l’augmentation de la clientèle à l’école et du transfert des élèves vers Michaëlle-Jean après
la 6e année.
Elle mentionne qu’ils veulent continuer à utiliser SchoolAppointment pour prendre les rendez-vous pour les
rencontres de parents. Elle demande s’il y a eu des problèmes. Personne ne mentionne de problèmes.
Hélène demande si le nombre d’inscriptions à la maternelle était plus élevé à la même période l’an dernier.
Andrée demande si le nombre d’inscriptions de toutes les années autre que la maternelle ressemblent aux
nombres de l’an dernier; Mme Nathalie confirme que oui.
L’école recherche tout de même des moyens pour attirer plus d’élèves de maternelle.
Elle parle que le concert sera remis dû au problème de santé de Mme Patou. Nous ferons le concert après le
BBQ.
Hélène demande s’il pourrait y avoir du support si le système en ligne ne fonctionne pas, par exemple, s’il y a
des problèmes de son. Mme Nathalie mentionne qu’elle va essayer que ça n’arrive plus.

7. Affaires courantes
7.1 Nouvelle école Michaëlle-Jean/Gabrielle-Roy; assemblée législative
Vincent mentionne que plusieurs parents seront présents pour la période de questions à l’assemblée
législative, alors que Marlin Schmidt posera quelques questions à la ministre LaGrange à propos de la
nouvelle école pour Michaëlle-Jean et Gabrielle-Roy. Ils espèrent aussi une rencontre avec la ministre
LaGrange.



Vincent demande à Mme Nathalie s’il y a eu de nouveaux développements au sujet de la nouvelle école. Mme
Nathalie mentionne qu’il y a eu d’autres visites. M. Lessard privilégie de se faire entendre et de faire entendre
l’urgence; ça occupe beaucoup de son temps.
Andrée mentionne que Marling Schmidt, lors du porte à porte qu’il a fait, a parlé de l’école Gabrielle-Roy,
même à des gens qui ne sont pas impliqués (mais qui sont francophones). Et Vincent mentionne aussi que
son support est clair.
Andrée demande pourquoi tous les parents n’ont pas été invité à la période de questions à l’assemblée
législative. Patrycja spécifie que c’était simplement pour éviter des complications d’organisation.

7.2 Politique de dénomination des écoles
Vincent mentionne que la politique de dénomination des écoles a changé. Originalement, une fois qu’une
école était déterminée publique ou catolique, ça ne pouvait pas être changé.
Maintenant, la dénomination d’une école peut changer; il faut que ce soit proposé par un parent et approuvé
par le 2/3 des parents.

7.3 500$ (AB School Council Engagement Grant)?
Vincent demande si on peut faire des choses avec ce 500$. Il mentionne que la FPFA a envoyé une liste
d’ateliers. Il demande s’il y a un intérêt. Il se demande ce qui peut être fait avec cet argent et ne connaît pas
les contraintes précises.
Mme Nathalie mentionne que c’est de la formation pour les parents. Elle demande si le BBQ de fin d’année
peut servir à ces fonds. Vincent va s’informer. Et il va vérifier avec Andrée.

7.4 RCEFA (17 mai)
Vincent mentionne qu’il y aura une rencontre des conseils d’école des écoles francophones de l’Alberta,
organisée par la FPFA. Il y participera. Il peut probablement y avoir deux représentants de notre conseil, si
quelqu’un d’autre veut participer.

8. Fermeture de l’assemblée à 19h29
Vincent propose, Nathalie seconde, tous en faveur.



Conseil d’école de l’École publique Gabrielle-Roy

Réunion du 3 mai 2022

Rapport de l’enseignante

1. Journée d’appréciation des chauffeurs/chauffeuses d’autobus : Les élèves ont été invités à remercier

chaleureusement leur chauffeur d’autobus pour les transporter de la maison jusqu’à l’école avec

prudence et bienveillance.

2. Classe extérieure : Ajout de table de pique-nique sur le terrain de notre école pour permettre la

socialisation à la récréation et les cours en plein air!

3. Journée Porte ton chapeau! (mercredi 5 mai) Des causeries autour de la santé mentale auront lieu dans

les classes. La santé, ce n’est pas seulement manger des fruits et des légumes!

4. WeCollab : Plateforme pour recueillir de l’information au sujet des élèves, utilisée dans le cadre de

l’implantation de l’approche collaborative. Facilite les transitions entre titulaires et la poursuite

d’objectifs personnalisés, la continuité des interventions prouvées efficaces, etc.

5. Mettre à jour les profils d’élèves : Dans les semaines à venir, des outils d’évaluation standardisés seront

utilisés pour mesurer les acquis des élèves. Ces outils permettent de préciser ce qui a été généralisé

depuis septembre, les besoins des élèves et prévoir l’appui nécessaire pour l’an prochain.

6. Rencontre parents-enseignants virtuelle : Autant les parents que les enseignants semblent avoir

apprécié énormément le format virtuel des rencontres. L’équipe-école propose pour l’an prochain : une

rencontre virtuelle en novembre et une célébration des apprentissages en classe, en mars.

7. Sorties pédagogiques : Les enseignants prévoient des excursions et activités sportives d’ici la fin de

l’année scolaire et ils auront besoin de parents-accompagnateurs. Une lettre concernant la démarche de

vérification des antécédents judiciaires est envoyée aux familles. Nos élèves paraderont leurs chandails

de l’école Gabrielle-Roy!



Rapport de la direction

3 mai 2022

Présentation des photos et activités d’avril

Événement Amazon 14 avril

Notre école est parrainée cette année par Amazon pour le programme de Petits-déjeuners. Le 14 avril,

Amazon a offert un petit déjeuner pour tout le personnel présent et nous avons reçu des cadeaux

susceptibles de nous aider pour notre programme. Étaient présents lors de cet événement :

� Nicole Konkin (soutien technique)

� Julie Hauville et Chris Klune (Breakfast Club of Canada)

� Kristin Gable (Amazon)

� Amber Cleasby et Kevin Maher (photographe et vidéographe pour Amazon)

� Invités spéciaux :

o Meaghan Mikkelson et Charles Hamelin (Athlètes olympiens)

o Sarah Hamilton (Conseillère municipale)

o Suresh Kumar (Amazon)

PAC 2021-2022 : Bilan provisoire

Présentation du bilan provisoire par la direction des actions entreprises depuis le début de l’année.

Planification du PAC 2022-2027

Transition 6
e
vers 7

e
année (Michaëlle-Jean)

Cette semaine, il y aura une première rencontre entre GR et MJ pour favoriser une belle transition de

nos élèves de 6
e
année vers Michaëlle-Jean.

- Rencontres entre enseignants et direction

- Visite de nos élèves pour leurs choix de cours (2 juin en pm)

- Possibilité de d’autres rencontres d’ici la fin du mois de juin

Entrevues individuelles parents-élèves-enseignants 13 et 14 avril 2022                  

Essai de School appointments semble concluant. Pour l’année 2022-2023 nous prévoyons une rencontre

virtuelle parents-enseignants en novembre et une rencontre Portes ouvertes au printemps.

Dates pour les tests de rendement 2021-2022



16 mai  18 mai 

Français 6e année partie A  ELA 6e année partie A

TDR 6e et      Examens communs

5e  

16 juin 17 juin 20

juin

22

juin

23

juin

24

juin

5e et 6e année Anglais Partie B x

5e et 6e année Français partie B x

5e et 6e année Math partie A x

5e et 6e année Math partie B x

5e et 6e année Sciences x

5e et 6e année Études sociales x

*Écriture: 1re semaine de Juin

Examen en commun 4e  14 juin 16 juin 17 juin 20 juin 22 juin 23 juin 24 juin

Anglais Partie B x

Français partie B x

Math partie A et B x

Sciences x

Études sociales x

*Écriture: 1re semaine de juin

Plants de tomates

Nous avons présentement 269 plants de tomates.

Inscriptions 2022-2023

Prévisions de la clientèle 2022-2023

Maternelle 23

1re 66

2e 42



3e 54

4e 48

5e 53

6e 36

Total 322

Bénévolat

Une lettre a été envoyée aux parents pour informer ceux qui aimeraient se procurer leur vérification des

antécédents judiciaires, secteur vulnérable. C’est une obligation pour les personnes désirant faire du

bénévolat à l’école.

Activités à venir

� 4 mai : Journée Chapeau

� Ateliers de soccer pendant les périodes SAVAIT avec Edmonton Fusion et le fond Vice Versa (4

mai au 3 juin)

� Concert du printemps : Reporté au 16 juin en même temps que le BBQ

� 19 mai : Déjeuner à l’unisson

� 19 mai : Journée marron pour la Journée mondiale pour la diversité culturelle pour le dialogue et le

développement (21 mai)

� 3 juin : Soirée des mamans

� 6 juin : Expo science Présentations des projets de vulgarisation par les élèves du club de sciences

Maternelle: Zoo, Jurassic Park 

1re à 3e année: Parc d’eau (Jackie Parker Park)- (à voir) 

2e et 3e année: Natation 

2e année: Village historique Ukrainien (à voir)

Activités STEM

4e-6e : Sortie à Rundle park (28 juin)

Nathalie Viens, Directrice


